

Fecha 15.06.2014	Sección Todo México	Página 24
----------------------------	-------------------------------	---------------------

< CHIAPAS >

Cruzada antihambre es compromiso

La Cruzada Nacional Contra el Hambre más allá de una estrategia, “es un compromiso con México”, que beneficia a la población que vive en condiciones de vulnerabilidad y rezago, aseveró Mauricio Bermeo.

Así dijo el director general adjunto de Profesionalización, Capacitación e Investigación del Indesol en una conferencia sobre Antecedentes, Causas y Avances de la Cruzada.

Al acto, al que también asistieron Un Kilo de Ayuda y el Organismo de Nutrición Infantil, expuso que la cruzada antihambre representa una estrategia de inclusión y bienestar social para aumentar la seguridad alimentaria y de nutrición entre la población.

Recordó que a partir del presente año se atenderán a través de la cruzada a mil 12 municipios, con lo cual se contribuirá al desarrollo integral de más de cinco millones de personas.



A partir de este año se atenderán a través de la cruzada a mil 12 municipios, entre ellos los más vulnerables en Chiapas (imagen).

Foto: Cuartoceroi

